

Finanzielle Unterstützung für das gemeinnützige Engagement in Hilden Sparkasse HRV spendet 68.000,- Euro an 18 Einrichtungen

Natürlich kann man auch „nur“ zum Einkaufen in den Supermarkt gehen. Viele schätzen aber gerade das „Drumherum“: Man kommt unter Leute, plaudert ein wenig und trinkt auch mal eine Tasse Kaffee zusammen. Wenn man aber nicht (mehr) so mobil oder fit ist und der Weg zum Supermarkt ist ziemlich weit, kann das schwierig werden. In diesem Fall könnte der „Mobile Einkaufswagen“ die Lösung sein: Bei diesem Projekt der Hildener Malteser organisieren Ehrenamtliche regelmäßig Touren mit einem Kleinbus für Menschen, die in ihrer Mobilität eingeschränkt sind. „Ausflugsziel“ ist ein Supermarkt, und neben dem Einkauf dort geht es auch um die Gemeinschaft – mit den Ehrenamtlichen, aber auch mit anderen Fahrgästen. Und bei einer Tasse Kaffee kommt man dann vielleicht auch über andere Themen als den Einkauf ins Gespräch. Der „Mobile Einkaufswagen“ ist eines der Projekte, die in diesem Jahr mit einer Spende der Sparkasse HRV aus dem Zweckertrag des PS-Los-Sparens unterstützt werden können. Insgesamt 18 gemeinnützige Hildener Einrichtungen können sich über eine solche Spende freuen, und im Mai fand in der Sparkasse die offizielle Übergabe statt.

Matthias Gotschika, Direktor Private Banking/Vermögenscenter der Sparkasse HRV, begrüßte dazu gemeinsam mit Markus Zwanzig, Leiter des Gewerbe- und Geschäftskundencenters, und Anette Singscheidt, die das Sponsoring und die PS-Zweckertragsspenden betreut, die Vertreter:innen der geförderten Institutionen und überreichte ihnen die begehrten Spendenzusagen. Insgesamt erhalten die 18 Einrichtungen Spenden in Höhe von knapp 68.000,- Euro.

Unterstützt wurden Sport- und Brauchtumsvereine ebenso wie kulturelle und soziale Institutionen, Schulen und Kitas. Die große Bandbreite lässt sich auch an den geförderten Projekten ablesen, die von den Vereinsvertreter:innen kurz vorgestellt wurden. Die inklusive Kindertageseinrichtung „Ellen Wiederhold“ wird die Spende für den Neubau ihres äußerst beliebten „Spielhauses“ verwenden. Der „Altbau“ war leider in keinem guten Zustand mehr. Im Basketballverein „Ballers‘ Paradise e. V.“ freut man sich über eine „Reboundmaschine“, denn schließlich macht Übung den Meister. Das Gerät wird unter dem Basketballkorb aufgestellt und „schießt“ die Bälle automatisch wieder zurück, so dass einem neuen Versuch nichts im Wege steht. Und der Stadtsportverband Hilden e. V. wird seine Spende für die Anschaffung neuer Pavillons nutzen. Diese werden für eigene Veranstaltungen benötigt, können aber auch an Vereine ausgeliehen werden.

Etwas haben alle Anschaffungen aber doch gemeinsam: Sie erleichtern die Arbeit der Einrichtungen und tragen dazu bei, die Vielseitigkeit der Vereinslandschaft, das gemeinnützige Engagement und die Lebensqualität in Hilden zu erhalten und zu stärken. Das PS-Los bietet eine ebenso unkomplizierte wie wirkungsvolle Möglichkeit, lokale Vereine zu unterstützen.

Für seinen Besitzer hat das PS-Los aber mehr zu bieten als das gute Gefühl, die gemeinnützige Arbeit in den verschiedenen Einrichtungen zu fördern: Es besteht auch die allmonatliche Chance, 2,50 bis 250.000 Euro zu gewinnen. Für 2023 verzeichnet die „Gewinnstatistik“ der Sparkasse HRV neben vielen kleineren Gewinnen einmal 50.000 Euro und achtmal 5.000 Euro. Und in den ersten vier Monaten des Jahres 2024 gingen bereits einmal 50.000 Euro und siebenmal 5.000 Euro an Kundinnen und Kunden der Sparkasse HRV.